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Tätigkeitsbericht des Stadtsportverband Wipperfürth  
 

Bericht 2022 für SFK in verkürzter Fassung. 
 
 

1.)  Am 17.01.2022 konnten wir endlich unsere Vorstandswahlen durchführen. 

      Der bestehende Vorstand wurden  einstimmig wieder gewählt. 

      Der Beirat wurden auf fast allen Positionen ebenfalls wieder bestätigt. 

      Ausgeschieden ist Klaus Hoffmann, Michael Dohr ,neu dazu, Marcus Rohde 

      und Christian Weisheit. 

2.) Gespräche mit dem Badmintonvorstand geführt wegen Hallennutzungen. 

3.)  Am 20.01.22 Gespräche mit Frau Lamsfuß im Vereinsheim des VfR 

     wegen Inklusion geführt. Dabei waren auch Frau Laura Timmann und  

     Frau Rita Schneider vom SVW. Es ging um Integration für Menschen mit 

     Behinderung sie in die Vereine zu integrieren. Ebenfalls hatten wir vor ein 

     Special Olympics hier in Wipperfürth zu planen.  

     Weitere Informationen sollten dann von Frau Lamsfuß kommen. 

 

4.) Am 23.02. Sitzung im JHA 

5.) Am 11.03. Vorstandssitzung. 

     Unsere Förderliste wurde neu überarbeitet. Die Förderungen wurden  

     teilweise erhöht, besonders in den Bereichen, was von den Vereinen in den  

     vergangenen Jahren am meisten genutzt wurde. 

 

6.) 13.03. Einladung SPD zur Ehrung der Wipperfürtherin des Jahres 2022 Frau Ahlers 

 

7.( Mit dem KSB –Henk Allhoff ,Projekt für die Ukraine besprochen und an die Vereine  

     vermittelt. 

     Mehrere Gespräche auch wegen Sportplatz Kommune geführt, ging das ganze  Jahr durch 

     Für die Homepage Flyer erstellt. 

8.) 05.04. Gespräche mit einem neuen Verein geführt der sich dem SSV anschließen möchten. 

      Treffen war beim VfR Vereinsheim, Verein ist: Schützen Kreuzberg. 

       Weitere Gesprächen und Treffen folgten. 

 

9.)  01.05. Mühlenberg Stadion, Umbenennung in Bernhard Waldstadion 

 

10.) 05.05. Gespräche mit den Schützen Wipperfeld in Wipperfeld geführt. 

     Zwecks innerhalb eine neue Gruppe zu bilden die sich dann Sportschützen nennen. 

      
11.)  11.05. Sitzung SFK   

 

12.) 23.05. Vorstandssitzung SSV    

 

13.) 25.05.Sitzung JHA 
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14.) Badminton Empfang im Rathaus 

        Ehrungen als Mannschaftsmeister in die 1.Bundesliga. 

        Überreichung eines Pokals und einen Gutschein über 100€ 

        Die Ehrung in Wort und Bild auch auf unsere Homepage aufgeführt. 

 

15.) Vom 09.06. – 12.06. Jugendstadtmeisterschaften in Kreuzberg. 

        Vor den Stadtmeisterschaften gab es mehrere Treffen mit den Vereinen wegen den Terminen  

         Und teilnehmenden Mannschaften. Der Stadtsportverband verschickt die Einladungen 

         Und führt alles auch auf der HP auf.  

         Es werden Pokale und Medaillen besorgt und nach jedem Sieg überreicht. 

         Der SSV ist täglich bei den Spielen und Siegerehrungen dabei . 

         Außer den Urkunden ,Pokalen und Medaillen werden an den teilnehmenden Mannschaften 

         Schecks übergeben, auch der ausrichtende Vereine bekommt einen Scheck über 800€ überreicht. 

         Am 11.05. war auch die 75 Jahresfeier des VfB Kreuzberg. Hier wurde auch ein Scheck   

         übergeben, 

          

16.)   Am 10.06. feierte der KSB ebenfalls sein 75.Jubiläum.Eine Spende wurde auch von uns 

        übergeben. 

 

17.) 21.06. Zoom Veranstaltung vom KSB für Inklusion. 

 

18.) 01.07. SSV Vorstandssitzung beim VfR 

 

19.) 04.07 Mit dem KSB einen Termin ausgemacht, u.a. wegen dem Programm Moderne Sportst. II 

        Hauptsächlich wegen dem Schützenverein Kreuzberg. 

        Am 01.08. mit Herrn Kaula von den Schützen Kreuzberg nach GM zum KSB gefahren 

        wegen Förderung für das Schützenheim Kreuzberg. 

        Es sieht nicht so gut aus, da der Schützenverein dem KSB und LSB noch nicht angeschlossen  

        war. Wir haben dann den LSB angeschrieben und hier um Unterstützung für die Schützen   

        gebeten. Unterstützung bekamen wir auch vom LSB Präsidenten Stefan Klett den wir auch um  

        Hilfe gebeten hatten. Es wurde dem Schützenverein durch den SSV Ansprechpartner für die   

       Förderungen genannt , die sich auch mit den Schützen in Verbindung gesetzt haben. 

 

20.) 23.08.Einladung KSB um 15 Uhr  im Steinmüllerhotel GM. 
        Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ 
         
21.) 26.08. Beiratsbesprechung im Ratssaal  
  
22.) 31.08. Beginn der AH Stadtmeisterschaft, VfB Kreuzberg ist der Ausrichter. 
       Sie fanden an 3 Terminen die statt,31.08.07.09. und 10.09. bei sehr starkem Regenwetter. 
        Hier wurden Pokale und Gutscheine und ein Scheck über 400€ vergeben. 
 
23.) Treffen am 08.09. an dem ISEK im EVB Gymnasium  
 
24.) 06.09. Treffen im EVB mit den Organisatoren des Stadtlaufes. Hier wurde vom SSV auch eine  
        Förderung von 250€ zugesagt und teilweise wurden die Anmeldekosten der Läufer übernommen. 
 
25.) 08.09. Treffen im Ratssaal Lüdenscheiderstr. wegen dem Projekt ISEK 2040 
 
26.) 15.09. Treffen mit Frau Timman wegen Bedarfsmeldungen für behinderten Menschen 
        von Noh Bieenen Anschließend soll die Bedarfe an unsere Vereine vermittelt werden. 
        Bis Mitte Okt. Soll eine Rückmeldung von Noh Bieenen kommen. 
 
27.) 16.09. Stadtlauf. Überreichung von Pokalen ,Urkunden, die aber nicht ausgeführt  
        wurden weil die Technik versagt. Wurde am 21.09. im EVB nachgeholt. 
 
28.) 24.09 u.25.09. fanden offene Stadtmeisterschaften vom Tennisverein TC RW statt. 
       Hier wurden auch Pokale und ein Scheck über 400€ übergeben. 
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29.) 30.09. Videokonferenz mit den SSV u.GSV . 
 
30.) Sitzung mit den Jugendleitern der Verein wegen der Stadtmeisterschaft in 2023 
        Es sind ausführliche Gespräche die einiges an Vorbereitung mit sich bringen. 
        Die Einladung fand beim VfR statt 
 
31.) Treffen „Projekt Sportplatz Kommune „  
 
32.) 07.12. JHA 
 
 33.) 08.12. Treffen mit Frau Wolf wegen eines neuen Hallenprogramms der Stadt und des SSV 
       Hier wurde ein neues Programm vorgestellt. Der SSV wird jetzt zukünftig die Planung der 
       hiesigen Vereine eintragen und die Vereine die von auswärts kommen und beim SSV  
       Hallenzeiten anfragen. Die werden dann auch vom SSV eingetragen. 
       Die Stadt hat jetzt auch den Überblick welche Schulen und Vereine die Hallen nutzen. 
 
          Der SSV führt das ganze Jahr über viele Gespräche mit den Vereinen, 
          Sponsoren wegen Fördermitteln 
 
          Auch werden Gespräche und Mails mit dem Sportamt und dem KSB geführt. 
            
         Viele Anfragen kommen wegen Hallenspielzeiten und Terminen von auswärts an den SSV. 
           
         Wir haben in 2022 über 15.000€ an unseren angeschlossenen Vereinen gefördert. 
         Daraus ergibt sich auch einen großen Aufwand an Terminen, Gesprächen und Mails die hier  
         nicht extra aufgeführt sind.  
          
 
 
           Gez.  
           Monika Breidenbach 
           1.Vor. Stadtsportverband 
           01.03.2023 
 
 
          
 
 
 


